

GARTENBLICK



FOKUSTHEMA: TAGESSTRUKTUR

EDITORIAL

LIEBE LESERINNEN, LIEBE LESER

ICH FREUE MICH, IHNEN DEN ERSTEN GARTENBLICK PRÄSENTIEREN ZU DÜRFEN. ES GEHT BEI DIESER PUBLIKATION DARUM, INTERESSIERTEN PERSONEN EINEN EINBLICK IN DIE AKTIVITÄTEN UNSERER SCHULE ZU GEBEN. DER GARTENBLICK SOLL DREI- BIS VIERMAL PRO JAHR ERSCHEINEN. JEDOCH SOLL JEWELLS EIN FOKUS-THEMA BEINHALTEN. DIE VORLIEGENDE AUSGABE WIDMET SICH SCHWERGEWICHTIG DER TAGESSTRUKTUR. ZUDEM SOLL JEWELLS EIN WETTBEWERB DEN BLICK-KONTAKT SCHÄRFEN.

DAS OBIGE BILD ERINNTERT AN DEN ERSTEN SCHULTAG. DIE SCHULE – ERWACHSENE WIE JUGENDLICHE – HABEN MIT GROSSEM ELAN AM NEUEN SCHULSTANDORT GESTARTET. ES IST FÜR UNS ALLE EINE SPEZIELLE ERFAHUNG, AN DER GRÜNDUNG EINER NEUEN SCHULE DABEI SEIN ZU DÜRFEN. JE LÄNGER JE MEHR WERDEN WIR ZU EINER «NORMALEN» SCHULE MIT ALL IHREN FACETTEN. TROTZDEM SPÜRE ICH NACH WIE VOR EINE SEHR GUTE STIMMUNG. DIES BEREITET MIR GROSSE FREUDE!

ICH HOFFE, DASS IHNEN DIE LEKTÜRE UNSERER ERSTEN AUSGABE GEFÄLLT. GERNE KÖNNEN SIE MIR AUCH EIN FEEDBACK GEBEN.

MIT EINEM AUGENZWINKERN BLICKE ICH AUF DAS JAHR 2025 ZURÜCK UND BEDANKE MICH HERZLICH FÜR DIE VERTRAUENSVOLLE ZUSAMMENARBEIT.

ICH WÜNSCHE IHNEN ERHOLSAME FEIERTAGE UND EINEN ERFOLGREICHEN START INS JAHR 2026.

HERZLICHE GRÜSSE

ROGER KEMMLER, SCHULLEITER

TAGESSTRUKTUR - AKTUELLES

MIT DEM SCHULSTART IM AUGUST HAT AUCH DIE TAGESSTRUKTUR IHRE TÜREN GEÖFFNET. DANK DER GROSSARTIGEN IDEEN UND DEM ENGAGIERTEN EINSATZ UNSERER SCHÜLERINNEN UND SCHÜLER WÄCHST DAS ANGEBOT STETIG UND WIRD IMMER VIELFÄLTIGER. BEREITS ZU BEGINN DES SCHULJAHRES KONNTEN WIR ZWEI SEHR ERFOLGREICHE VERANSTALTUNGEN DURCHFÜHREN: ZUM EINEN EIN GEMEINSAMES PIZZA-BACKEN UND ZUM ANDEREN EINEN GEMÜTLICHEN KINONACHMITTAG. BEIDE ANLÄSSE KAMEN BEI DEN JUGENDLICHEN HERVORAGEND AN UND WAREN NUR DANK IHRER AKTIVEN MITHILFE MÖGLICH.

UM WEITERHIN AUF DIE WÜNSCHE, IDEEN UND ANLIEGEN DER SCHÜLERINNEN UND SCHÜLER EINGEHEN ZU KÖNNEN, HABEN WIR IN DER MENSA EINEN BRIEFKASTEN ANGEbracht. DORT KÖNNEN JEDERZEIT VORSCHLÄGE, RÜCKMELDUNGEN ODER AUCH PERSÖNLICHE ANLIEGEN ANONYM ODER MIT NAMEN UND KLASSE EINGEWORFEN WERDEN. SELBSTVERSTÄNDLICH STEHT DAS TEAM DER TAGESSTRUKTUR DEN JUGENDLICHEN AUCH PERSÖNLICH ALS ANSPRECHPERSONEN ZUR VERFÜGUNG.



PIZZA-ANLASS VOM 30.10.25

BIS ZU DEN WEIHNACHTSFERIEN WURDEN WEITERE ABWECHSLUNGSREICHE AKTIVITÄTEN GEPLANT. UNTER ANDEREM BESUCHTEN WIR AN EINEM NACHMITTAG DIE SEK ST. ALBAN, UM GEMEINSAM MIT IHNEN KERZEN ZU ZIEHEN. WEITER WURDE BIS ZU DEN WEIHNACHTSFERIEN DREIMAL PRO WOCHE EIN KURZES WEIHNACHTSQUIZ ANGEBOTEN. EIN BESONDERES HIGHLIGHT ERWARTETE DIE SCHÜLERINNEN UND SCHÜLER AM 18. DEZEMBER, ALS WIR EINEN AUSFLUG INS „OVERGROUND“ UNTERNAHMEN.

IM NEUEN KALENDERJAHR BLEIBT DAS ANGEBOT SPANNEND. IM JANUAR STARTEN WIR MIT UNSEREM ERSTEN SCHÜLER/INNEN PROJEKT, EINEM PING-PONG-TURNIER. DIESES WIRD VON DREI JUGENDLICHEN GEPLANT UND DURCHGEFÜHRT. GRUNDÄTZLICH FREUEN WIR UNS SEHR, WENN SCHÜLERINNEN UND SCHÜLER EIGENE IDEEN FÜR WETTBEWERBE, WORKSHOPS ODER ANDERE AKTIVITÄTEN EINBRINGEN. WIR UNTERSTÜTZEN SOLCHE PROJEKTE SEHR GERNE UND SETZEN SIE WENN MÖGLICH - GEMEINSAM UM.

AUCH SEITENS DER TAGESSTRUKTUR WERDEN WIR IM LAUFE DES NEUEN JAHRES WEITERE EVENTS UND AUSFLÜGE ANBIETEN. ALLE INFORMATIONEN DAZU WERDEN WIE GEWOHNT IN DER SCHULE AUSGEHÄNGT, AUF DEM SCREEN ANGEZEIGT UND AUF DER WEBSEITE DER SEKUNDARSCHULE GARTENSTRASSE VERÖFFENTLICHT.

WIR BEDANKEN UNS HERZLICH BEI ALLEN SCHÜLERINNEN UND SCHÜLERN FÜR DEN GELUNGENEN START IN DAS SCHULJAHR UND FREUEN UNS DARAUF, DIE TAGESSTRUKTUR WEITERHIN GEMEINSAM MIT IHNEN ZU GESTALTEN.



GARTENBLICK



TAGESSTRUKTUR - PINGPONG-TURNIER

DREI ENGAGIERTE SCHÜLER HABEN DIE INITIATIVE ERGRIFFEN, EIN EIGENES TISCHENNISTURNIER AUF DIE BEINE ZU STELLEN. MIT VIEL TEAMARBEIT, KREATIVITÄT UND ORGANISATIONSTALENT MÖCHTEN SIE IHREN MITSCHÜLERINNEN UND MITSCHÜLERN EIN SPANNENDES SPORTLICHES EREIGNIS BIETEN. DAS FOLGENDE INTERVIEW ZEIGT, WIE SIE IHR PROJEKT PLANEN UND DURCHFÜHREN.

TS (TAGESSTRUKTUR): WAS HAT EUCH DAZU BEWEGT, EIN PINGPONG-TURNIER ZU ORGANISIEREN?

XAVER: ICH SPIELE SELBST GERNE PINGPONG. DA KAM DIE IDEE SCHNELL AUF EIN TURNIER ZU ORGANISIEREN UND IM ST. ALBAN GAB ES DAS AUCH SCHON, DAHER KANNTE ICH ES.

FINLAY: GEMEINSAMER ANLASS ALS SCHULE, BEI WELCHEM MAN SICH GEGEN ANDERE MESSEN KANN.

TS: WAS FINDET IHR SCHWIERIG, WORIN Besteht die Herausforderung?

SEBASTIAN: MAN BRAUCHT SCHON MOTIVATION UND GEDULD, VOR ALLEM WEIL DIE SCHULE TROTZDEM WEITERLÄUFT. ABER WIR MACHEN DAS IM TEAM UND DIE TS UNTERSTÜTZT UNS GUT.

FINLAY: DER SPIELPLAN WIRD UNS VOR HERAUSFORDERUNGEN STELLEN, DA WIR NOCH NICHT WISSEN WIE VIELE TEILNEHMEN WERDEN.

TS: DÜRFEN AUCH LEHR-/FACHPERSONEN TEILNEHMEN?

SEBASTIAN: SIE DÜRFEN NICHT NUR TEILNEHMEN, IHRE TEILNAHME IST SOGAR ERWÜNSCHT.

XAVER: LEHRPERSONEN SIND AUCH TEIL DER SCHULE, DIE TEILNAHME SOLLTE IHNEN NATÜRLICH MÖGLICH SEIN.

TS: GIBT ES ETWAS ZU GEWINNEN?



FINLAY: JA, DER 1. PLATZ BEKOMMT EINEN 20.- PRO INNENSTADT GUTSCHEIN UND DER 2. PLATZ BEKOMMT EIN MITTAGSMENÜ IN DER MENSA

XAVER: UND NATÜRLICH RUHM UND EHRE.

TS: WANN FINDEN DIE SPIELE STATT UND WO KANN MAN SICH MELDEN?

SEBASTIAN: START IST AM 19.01.26. ANMELDEN KANN MAN SICH BEI DER TAFEL VOR DER TS.

FINLAY: UND VERGESST NICHT ANMELDESchLUSS IST DER 07.01.26!

VIELEN DANK FÜR DAS INTERVIEW. WIR WÜNSCHEN EUCH WEITERHIN VIEL ERFOLG!

GARTENBLICK

MENSA - AKTUELLES

DIE MENSA BIETET DEN SCHÜLERINNEN UND SCHÜLERN EIN VIELFÄLTIGES UND AUSGEWOGENES VERPFLEGUNGSAANGEBOT. WÖCHENTLICH STEHEN ZWEI- BIS DREIMAL FLEISCHGERICHTE AUF DEM MENÜPLAN UND TÄGLICH GIBT ES EINEN PASTATELLER SOWIE VERSCHIEDENE SNACKS, SANDWICHES UND GETRÄNKE. ZUSÄTZLICH WERDEN REGELMÄSSIG HOTDOGS ANGEBOTEN. NEU IM ANGEBOT SIND CROQUE MONSIEURS, DIE DANN ANGEBOTEN WERDEN, WENN DIE HOTDOGS AUSVERKAUFT SIND. ZUDEM GIBT ES NEU EINMAL PRO WOCHE EINE PIZZA-AKTION, BEI DER DIE SCHÜLERINNEN UND SCHÜLER IHRE PIZZA NACH EIGENEN WÜNSCHEN BELEGEN LASSEN KÖNNEN.

FREUNDLICHE GRÜSSE
DAS TEAM DER TAGESSTRUKTUR

AUSGABE 1
DEZEMBER, 2025



WEM GEHÖRT DER BLICK?

LÖSUNG WIRD IN DER NÄCHSTEN AUSGABE BEKANNT GEgeben.